

Más de 300 niños participaron en una actividad educativa al aire libre

“PATATOUR 2024”. Este año se realizó por segunda vez en el Parque Cuarto Centenario, con la idea de generar reflexiones acerca de la importancia de la vida al aire libre y su influencia en la calidad de vida de las personas.

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

Este miércoles y jueves se realizó el “Patatour Ecoeducativo” en el Parque Cuarto Centenario en Osorno, feria ambiental que tiene como objetivo promover la educación para la sustentabilidad utilizando los parques urbanos como un gran tablero de juegos interactivos, para la educación, recreación y formación al aire libre.

Este evento fue coorganizado por la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Medio Ambiente de Los Lagos, en conjunto con la Universidad de Los Lagos (ULagos) y el Municipio de Osorno, en el marco del Plan de Acción 2024 del Comité Regional de Educación Ambiental-Crea Los Lagos.

Contó con seis eco-estaciones donde los asistentes conocieron temas como la calidad del agua, calidad del aire, manejo responsable de residuos sólidos y biodiversidad, las que estarán a cargo de diversas entidades, tales como la Oficina de Medio Ambiente del Municipio de Osorno, la Asociación de Municipalidades de la provincia de Osorno, Par explora UACH, Conaf, seremis de Energía, Salud y Medio Ambiente.

La seremi del Medio Ambiente, Alejandra de la Fuente,



LA ACTIVIDAD EN OSORNO INCLUYÓ 6 ECO-ESTACIONES DONDE LOS ASISTENTES CONOCIERON TEMAS COMO LA CALIDAD DEL AGUA, CALIDAD DEL AIRE, MANEJO RESPONSABLE DE RESIDUOS SÓLIDOS Y BIODIVERSIDAD.

destacó la actividad: “este Patatour Urbano es una actividad educativa, primero que todo, de acercamiento a la naturaleza. La idea es generar conciencia en los niños, también con los adultos, esta actividad se hace con los colegios, hay seis estaciones donde pueden observar la naturaleza y cosas como nuestra unidad de enseñanza respecto al plan de descontaminación, vemos cómo se puede medir la humedad de la leña, están nuestros funcionarios que le enseñan a un grupo de niños cómo se hace”.

Sixto Salazar, del Departamento de Medio Ambiente de la municipalidad de Osorno,



LOS ALUMNOS ENTENDIERON CÓMO SE MIDE LA HUMEDAD DE LA LEÑA.

indicó que “es algo que permite sacar a los pequeños de la sala tradicional de clases, para ver y comprender el medio ambiente desde una perspectiva directa, por ejemplo, conociendo las aves, conociendo las

plantas, conociendo también el manejo de los residuos, lo que permite consolidar conocimiento y potenciar la educación ambiental en la comuna. Es un agrado potenciar este parque”.